

令和6年度採用職員 保健師

保健医療部 地域保健課

○大東市を志望した理由

私は学生時代に大東市で保健師の実習をさせていただきました。実習では学生の私にも優しく接していただき、職場の雰囲気の良いをひしひしと感じました。そういった経験から私もいつかは大東市で働くことができればと思い、大東市を志望しました。



○実際に働いてみた感想



私が配属された地域保健課では、乳幼児健診や家庭訪問等を通じて、赤ちゃんの成長を見守り、保護者の方が安心して子育てできるようなサポートを行っています。実際に働いてみて、業務の幅広さに驚きました。保護者の方々からのご相談について、どのように対応することが最善であるかを考えることは難しいですが、保護者の方々と一緒にお子様の成長を見守り、お話を聞けることはとても楽しいです。

今まで働いていたところとは全く異なった環境で慣れないことも多く、電話をするのでさえも緊張していましたが、周りの先輩の方に助けていただいたり、声をかけていただいたりと毎日丁寧に指導していただいています。新しいことができるようになり、市民の方々が喜ぶ表情を見ることができるようになり、日々業務に励んでいます。

○受験生の皆さんへ

大東市は公民が連携しながら様々なイベント行い、市全体で街を盛り上げています。それだけでなく、「子育てするなら大都市よりも大東市」をスローガンに、子育てをされている方々へ妊娠期から継続して支援を行っています。ぜひご自身が思う大東市の魅力・大東市愛をアピールしてください！皆さんと一緒に働くことができることを楽しみにしています。

